

## Geschäft 3781

Eingang: 02.05.2008

Siro Imber, FDP

### **Postulat: Kostenneutrale Wiedereinführung des Wappens anstatt des Logos**

Das heutige Logo unserer Gemeinde wurde vom Gemeinderat in den 1990er-Jahren eingeführt. Schon damals war die Einführung umstritten. Heute ist es nicht mehr zeitgemäss und ein Relikt aus einem vergangenen Jahrzehnt. Zudem gibt es immer das Problem, dass gewisse Dokumente nicht das Logo, sondern das hoheitliche Wappen führen müssen. Es ist deshalb an der Zeit, wieder das Wappen auf den Dokumenten unserer Gemeinde einzuführen. Die Einführung soll kostenneutral erfolgen; wenn nötig schrittweise.

#### Antrag:

*Der Gemeinderat wird ersucht, auf die Verwendung des Logos zu verzichten und wieder das Wappen zu verwenden. Dies soll kostenneutral und gegebenenfalls schrittweise erfolgen.*

Allschwil, den 2. Mai 2008

Siro Imber